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大家好，今天小编来为大家解答炒期货安全的方法这个问题，炒期货稳赚的方法很
多人还不知道，现在让我们一起来看看吧！
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期货交易怎么做才不算赌？

在期货交易中，大多数人都在是在赌而已。

看到某一条消息，看到某一种图形，看到某技术指标达到了XX程度，心里产生了
一种“感觉”并以此而下单，这种交易方式，无限接近于赌。

因为市场在大多数时间内，都是无序震荡的，这个时候，交易长期来看是产生不了
优势的。

也就是说，为了单次交易结果而交易，其实无限接近于“赌”的，因为走势是不确
定的，你凭感觉下单，就是在拼运气而已。

那么，怎么才不算赌？

你需要让你的每一笔交易，背后都有一个逻辑。比如，有些人采用的趋势型系统化
交易。

趋势型的系统化交易，其每一笔交易都有一个目的，就是为了在趋势中拥有正确的
仓位。它的每一笔交易我们都可以看成是一次试错的过程。这些付出的试错成本，
都是他们的代价，都是他们想要在趋势中持有到正确仓位的代价。

他们的逻辑是，我不知道未来的行情会怎么走，所以，我不停的去尝试，直到我正
确了为止。

看到了吗？他们的每一笔交易，都是有一个目的的。这个目的，组成了他的交易逻
辑，只要这个逻辑具有正向收益预期，那么他就可以长期，持续的获利。

这就是交易高手和低手的区别。
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高手，每一次交易都为了整体。

而新手，每一次交易，只是单纯的想要交易而已。

各位觉得呢？

点赞支持一下，谢谢。

期货交易中，怎样做到科学的止盈止损？

在期货交易中，如何设置止盈和止损？

形成固定的规则，为最佳的方式。

止损是什么？一笔单子你愿意承受的最大风险。比如，海龟交易法则，它的止损是
，亏损2倍ATR无条件止损。ATR是期货品种的平均波幅，各位可以理解为XX个点
。

它为什么要这样？因为走势是不确定的，当一个持仓亏损时，为了保护本金，直接
出场结束本次交易。

做期货怎么设置止损？没有固定的说法，也没有最好最完美的方式，因为每一个人
能够承担的风险是不一样的，采取的手段也是不一样的。有人不喜欢固定点位就止
损，他喜欢用跟踪式止损，比如均线就可以实现。还有的人喜欢用形态止损，比如
，跌破了近几天的低点止损……这其中的关键，是你要根据自己的综合情况选择一
个自己适合的方式。

止盈也是同样的道理。

止盈和止损，在大的逻辑上，要满足：截断亏损，让利润奔跑。剩下的，就各自根
据自己的喜好去设置了。

在这里，很多期货交易者有一个误区，因为他们总是经常的更改自己的止损和止盈
，号称想要跟着市场的节奏变化而变化，实际上，这是错误的。

因为止损和止盈组成的交易逻辑，想要最好的发挥出来，就是稳定的输出。只有你
稳定的输出了你的止损和止盈，你才有机会实现其背后的“截断亏损，让利润奔跑
”。如果你今天改一下止损，明天改一下止盈，所有的精力都用在跟随着走势去调
整自己的交易模式的话，那么你是难生成一个固定的交易逻辑的。
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也就是说，当你找到了一个适合自己的止损和止盈，并且它俩组成的逻辑正确的话
，你要做的是：一致性的执行它。

因为这样，它的逻辑才能够发挥出来，它才能让你拥有优势，实现盈利。

各位觉得呢？点赞支持一下，谢谢。

如果有一套完整的期货交易方法，能让你稳定赢利，你愿意买吗？

在我这个从业多年的行内人看来，这完全就是一个伪命题，期货市场风云变幻，诡
异莫测，根本没有这么一套东西。

试想一下，如果真的有，那么人家干嘛拿出来卖啊！自己赚钱它不香吗？期货市场
是零和博弈，也就是和打牌赌钱一样，你赚的是别人的钱，你赚了，必定有人亏了
，所以不可能人人都赚钱的，这一点和股市击鼓传花大家一起赚钱，有着本质区别
。

所以说，根本就不存在的东西，也就没必要意淫了

你有哪些靠谱的方法在期货交易中稳健地赚的钱？

稳健的赚钱，其中的关键在于什么叫稳健。稳健是如何定义的？

想要在期货市场上稳定的盈利，一套完整的，具有正向收益的交易系统就可以。

我不可能把我的交易系统写出来告诉题主，但是我可以举一个例子，最有名，最公
开的期货交易系统：海龟交易法则，就可以在期货交易中，长期的获利。

认不认可这一点的关键，在于期货交易员对稳健是如何定义的。比如，海龟交易法
则在期货PTA上面的表现：

PTA2103年上市，13年，14年，海龟交易法则实现了非常大的收益。但是从2015
年起一直到2018年，海龟交易法则在PTA上就是一直亏损的。直到最近，PTA又一
次起了一波行情，海龟交易法则直接起飞，半个月的盈利覆盖掉了以往3年的亏损
，并且创出了新高。

值得一提的是：即使亏损了3年，海龟交易法则依然没有把当初的盈利亏光，还有
剩余。
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这套方法在期货市场上，目前就是赚钱的。但是它稳健吗？这得看题主自己是怎么
判断的了。

各位觉得呢？点赞支持一下，谢谢。

文章到此结束，如果本次分享的炒期货安全的方法和炒期货稳赚的方法的问题解决
了您的问题，那么我们由衷的感到高兴！
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